



¡No hay Quien Pare a los Migrantes, Bloquean Carreteras Costera a su Antojo!

Luego de que el gobierno federal mexicano no cedió a las violentas exigencias de unos 3 mil migrantes que se mantienen en las instalaciones migratorias del municipio de Huixtla, a unos 60 kilómetros de Tapachula, los indocumentados protagonizaron en ese lugar un zafarrancho la tarde de este miércoles. Además, tomaron las instalaciones, mantienen retenido al personal, incluyendo al militar, y bloquearon la carretera de la Costa de Chiapas.

<https://elorbe.com/seccion-politica/local/2022/07/28/no-hay-quien-pare-a-los-migrantes-bloquean-carreteras-costera-a-su-antojo.html>